1 沼田市を発展させるための教育について

みやもとれん ただいまの宮本連議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市を発展させるための教育についてでありますが、沼田市では、「こころ豊かに暮らし、しあわせを実感できるまち 沼田」を将来像とした総合計画を策定し、まちづくりを進めています。その中で、教育・文化につきましては、「未来を担うたくましいひとづくり・まちづくり」を目指し、たくましく生きる力を育む学校教育を推進しているところです。

現在、学校のICT環境を充実させるために、タブレット型パソコンの設置を推進するとともに、冷房環境の整備として、パソコン教室及び保健室については、全校にエアコンを設置してきています。

また、県が実施している「ぐんま少人数クラスプロジェクト」により、通常40人学級のところ小学校1・2年生は30人学級、小学校3年生から5年生及び中学校1年生は35人学級の少人数学級編成と

するとともに、市独自の取組として、英語教育の充実に向けて、外国 語指導助手を計画的に増員するなど、教育環境の整備に努めてきてい るところです。

客やもとれん 宮本連議員のご指摘のとおり、まちづくりには、人づくりが何よりも大切であり、人づくりには、教育の果たす役割は大きいと認識しておりますので、今後におきましても、「教育市・沼田」としてアピールできるように、限られた予算を有効活用して、教育環境の整備に努めていきたいと考えております。

以上申し上げまして、宮本連議員のご質問に対する答弁とさせて いただきます。